



NOTICE D'INSTALLATION

Étape 1 : Nettoyer la zone d'application à l'aide de la lingette alcool isopropylique fournie.

Étape 2 : Une fois la surface sèche, coller le patch en maintenant une pression homogène sur l'ensemble du patch pendant 60 secondes.

Étape 3 : Attendre un minimum de 24h avant utilisation.

Effacité selon
temps de séchage :

20 minutes



24 heures



48 heures



UTILISATION

- Avant de coller définitivement le patch, nous vous recommandons de faire un test de positionnement pour vérifier que le placement de la caméra vous convient.
- Afin d'améliorer l'adhérence du patch, vous pouvez légèrement chauffer la surface du casque/visière avant de coller le patch à l'aide d'un sèche cheveux.





INSTALLATION INSTRUCTIONS

Step 1 : Clean the application area using the isopropyl alcohol wipe supplied.

Step 2 : Once the surface is dry, stick the patch, maintaining even pressure over the entire patch for 60 seconds.

Step 3 : Wait at least 24 hours before use.

20 minutes



24 hours



48 hours



Patch effectiveness depending on drying time :

APPLYING TIPS:

- Before you stick the patch on permanently, we recommend that you carry out a positioning test to check that the camera placement is right for you.
- To improve the adhesion of the patch, you can gently heat the surface of the helmet/visor with a hair dryer before applying the patch.

